

Rotary 鈴鹿西ロータリークラブ会報

所属：国際ロータリー第 2630 地区 鈴鹿・亀山グループ；

UNITE

創立：1985 年 3 月 27 日；RI 認証：1985 年 6 月 3 日(No. 1665)；

FOR

事務所：〒513-0802 三重県鈴鹿市飯野寺家町 816 鈴鹿商工会議所 3F；

GOOD

電話：059-383-7077；FAX：059-383-0501；

よいことのために手を取りあおう

E-Mail：info@rotary-suzuka-west.org；https://www.rotary-suzuka-west.org/

例会場：鈴鹿商工会議所 4F 大ホール；例会日：火曜日；例会食事：12:00；例会：12:30-13:

30；

2026 年 1 月 13 日(火)第 1816 回例会

例会場：鈴鹿商工会議所 4F 大ホール

開始：12:30 終了：13:30

例会進行：小林英将 S A A

点鐘：会長 森 喜代造

ソング：君が代 奉仕の理想

ソングリーダー：川戸広樹 会員



会長挨拶

森 喜代造 会長

新年を迎え、皆様方には益々のご健勝のことと、お慶びを申し上げます。

今年こそは健康でいい年でありますようにと、神々にお願いをしたところでございますが、そんなに甘くはないです。新年早々私事で恐縮ですが、先週、朝起きて数歩歩いただけで息苦しくなり、なんやろうなと思い、かかり付けの中央病院へ行きました。初めに行うのが、血圧の検査でありまして、計ってもらいますと、低血圧という

ことで、上が 70、下が 40、普通ならば心臓が止まてもいい状態だそうでございます。そこで医師団が集まり「何やら騒々しいな」と思いきや、このままの状態であれば大変危険であると、いう声が聞こえてきました。

低血圧は基本的には血圧を上げる薬は無いみたいで、安静にしていれば自然と回復していきます。

まずは健康が第 1 でございます。

最後になりますが、今年も大変忙しい年になろうかと思いますが、鈴鹿西ロータリークラブの益々のご発展と、皆さま方それぞれのご活躍をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて頂きます。



幹事報告

柴田友美 幹事

1.当クラブ例会変更のお知らせ

日時：2026 年 2 月 3 日 (火) 18:30～徳兵

衛

2026年2月10日（火）および2月24
日（火）休会

2.鈴鹿・亀山グループ各ロータリークラブ例会

変更のお知らせ

亀山RC : 2026年1月5日（月）特別休会

1月12日（月）法定休日

1月19日（月）会場都合のためロータリー
事務所

1月26日（月）⇒24日（土）亀山大市参加
(ポリオ撲滅募金活動) のため亀山大市
会場

鈴鹿シティRC : 2026年2月11日（水）特
別休会

3.財団学友が主催する 2026年ポリオ根絶チャ

リティコンサートにご協力のお願い

開催日時 : 2026年2月13日（水）18:30

開演（開場 18:00）

場所 : 名古屋電気文化会館 ザ・コンサー
トホール

料金 : 3,500円 全自由席

※チケットご希望の方は1月20（火）まで
に事務局までお申し込みください。
チラシを配布しております。

4.2026年1月ロータリーレートは、1ドル
156円です。

5.2025-26年度上半期ニコニコボックス領収証
(ご家族分含む) を配付いたしました。

6.2025-26年度上半期出席率表を配付いたしま
した。

7.本日例会終了後、臨時 現・次期理事、役員
会を事務局にて開催いたします。

委員会報告

*1月度会員誕生日お祝い

藤野恵子 親睦・家族委員長

小林英将会員、寺田有子会員



*ロータリーの友 1月号紹介

川戸広樹 クラブ広報委員長

出席報告

江藤隆仁 出席委員長

正会員 23名中 10名出席 出席率 62.50 %

ニコニコボックス報告

藤野恵子 親睦・家族委員長

敬称略・順不同

※多額

※森 喜代造 : 本年もどうぞよろしくお願ひし
ます。

柴田友美 : 本年もよろしくお願ひ致します。

服部高宣 : あけましておめでとうございます。本
年もよろしくお願ひします。

岩崎 透 : 明けましておめでとうございます。

田中洋二 : あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひします。

本日のプログラム

【クラブ協議会】

前期の報告・後期の予定について

会長・幹事・委員長



2025-26 年度地区奨学金補助金奨学生 宮里倫史様 近況報告

2025 年 10 月 ;

この度は、このような大きなご支援をいただき、改めて心より感謝申し上げます。2025 年 10 月現在、修士課程の三学期目(9 月～2 月)を過ごしております。この留学期間で私は、大学での活動、試験に加え、コンクールやマスタークラス等学外での挑戦、語学能力の向上を達成すべき目標として掲げ、精進してまいります。今学期は、大学での 12 月のオーケストラとの共演へのオーディションを兼ねたレパートリー試験(12 月)と二つの国際コンクール(12 月、2 月)があり、またその他コンサート等の準備を行っていく所存です。今月 10 月は、月末の二つのコンサート(デュオコンサート、バロックダンスとのコンサート)があり、また幸運にも、先述したコンクールの一つ、スペインで行われる国際コンクール(12 月)のビデオ審査に合格することができました。11 月は特別な予定等はありませんが、来年 3 月以降に行われるまた別の国際コンクールのビデオ審査があり、それに加えて 12 月に参加する先述のコンクール、レパートリー試験、コンサートへの準備を行いたいと思っています。

2025年11月；

いつも大変お世話になっております。2025年11月(10月25日～11月25日)の私の活動につきまして、ご報告させていただきます。まず、10月末に2つのコンサートを行いました。一つはルツエルン湖畔にあるワーグナー博物館におけるピアノデュオコンサートであり、私は女性作曲家を特集したプログラムを演奏させていただきました。日本と比較して、女性作曲家、とりわけ過去女性の地位が低かった時代の女性作曲家の注目度が高く、私のコンサートの他にも、そのような催しがよく行われているのをよく目にします。もう一つのコンサートは、小オーケストラと舞踏会のコンサートであり、私はチェンバロを演奏させていただきました。このコンサートはかなり緩やかな雰囲気で行われ、観客も簡単なダンスと一緒に踊るなど、コンサートのあり方についても学びの多いコンサートでした。

また、今月は一つ特殊なコンクールのビデオ審査への準備も一つの大きな課題でした。このコンクールは、現代音楽をテーマとしたコンクールであり、4ラウンドそれぞれのプログラム、そしてプログラムノート、また広範な現代音楽への見識を要求され、かなり難航しましたが、無事にすべて準備し、申請することができました。結果は12月に通達されるそうで、またご報告させていただきます。

来月の予定としましては、オーケストラとの共演の可否を決めるオーディション、そしてレパートリー試験、スペインでのコンクール、また現代音楽の小オーケストラとのコンサートと、重要なイベントが多数あります。一つ一つを悔いのないように全力で臨みたいと思います。

2025年12月；

いつも大変お世話になっております。2025年12月の活動についてご報告させていただきます。まず、先月でもご報告させていただいたコンクールにつきまして、この度第3位に入賞することができました。このコンクールはスペインのカンピージョスで開催され、約70人が参加していました。一次予選、二次予選、決勝の3ラウンドがあり、決勝ではオーケストラとの共演となっています。とりわけオーケストラと共に演ずる機会はそうそうあるわけではないので非常に大きな経験となりました。

スペインから帰ってすぐに、現代音楽のコンサートにも出演いたしました。僕が留学しているルツエルン大学は、現代音楽にもかなり力を入れており、来場者もかなり多かったのが印象的でした。

コンサートから日を開けずに、試験も行われました。今回の試験は、ルツエルン交響楽団との共演ができるかどうかのオーディションと、自分のレパートリーから3週間前にいくつかの作品を指定され演奏するレパートリー試験であり、オーディションには合格、レパートリー試験の方は最高点をいただくことができました。

最後に、先月長い時間をかけて準備したビデオ審査の結果ですが、これは残念ながら落選となってしまいました。また別のコンクールに引き続き挑戦する所存です。

来年1月は秋学期の最後の月であり、月末には学内コンサートがあります。そのコンサートと、2月に参加する予定のコンクールへの準備を精一杯行っていきたいと思います。

会報発行担当：川戸広樹